

WARTA

MILITER

Dandim 1427/Pasangkayu Dampingi Kapolda Sulbar Tinjau Pos Pengamanan Jelang Idul Fitri

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Apr 19, 2023 - 16:23



Pasangkayu - Jelang idul Fitri 1444 hijriah, Kapolda Sulbar Irjen pol Drs. Verdianto Iskandar Bitticaca melakukan pemantauan Pos Pengamanan dan pelayanan terpadu, Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus S.sos, ikut mendampingi.



Kapolda mengecek langsung kesiapan Personel Gabungan di Pos Pam di Anjungan Pantai Pasangkayu beach, bundaran Smart Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu dan Pos Pam Perbatasan desa Sarude, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu, Selasa, (18/4/2023).

Saat dimintai tanggapan hasil pemantauan, Kapolda Sulbar Irjen Verdianto Iskandar Bitticaca mengaku bahwa secara keseluruhan kesiapan pos itu sudah siap semua untuk melaksanakan pelayanan dan pengamanan bagi masyarakat yang melakukan mudik. Sehingga mudik aman dan berkesan itu tercapai.



” Dijalan – jalan personil kita sudah siap semuanya terutama di Pasangkayu ini dari ujung ke ujung dan dibantu personil dari TNI dan ini sudah sesuai instruksi Panglima untuk membantu kita, bersinergi untuk pengamanan operasi ketupat,” tutur Irjen Verdianto Iskandar Bitticaca.

Ia juga berpesan kepada semua personil yang menjalankan tugas di setia pos, agar saat melakukan pelayanan kepada masyarakat harus tetap dengan cara yang humanis.



Ditempat yang sama Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus S.sos menjelaskan, kunjungan Kerja Kapolda Sulawesi Barat adalah sebagai wujud kepedulian dalam bidang keamanan terhadap masyarakat yang melakukan mudik lebaran serta memberikan motivasi kepada anggota aparat keamanan yang sedang bertugas.

Komandan Kodim 1427/Pasangkayu menyampaikan bahwa, dalam rangka pengamanan mudik lebaran kali ini Kodim 1427/Pasangkayu juga menerjunkan 1 SST Personel nya untuk bergabung dengan aparat POLRI dan Instansi lain nya dalam pengamanan mudik lebaran.



"Kepada para Prajurit yang sedang bertugas saya berpesan, tetap jaga Sinergitas, keamanan dan jaga kesehatan diri sendiri serta prioritasnya adalah keselamatan para pemudik," jelasnya .